



# PTA実行委員会だより

No.1

呉市立阿賀中学校 PTA

平成 31 年 4 月 17 日 (水) 第 1 回実行委員会報告

## ◇ 石本 PTA 会長挨拶

お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。今日から、新年度の実行委員会が始まります。皆さんの力を借りて 1 年間、子どもたちのことを見守りながら、PTA 活動が出来ればと思っておりますので、これから 1 年間よろしくお願ひします。

## ◇ 湊学校長挨拶

大変お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。校長の湊和昭です。実行委員会として本年度お世話いただく皆様、1 年間よろしくお願ひします。

新年度が始まりました。どんな場面でも一生懸命取り組み、上級生がよりレベルの高い一生懸命を示せることのなかで、伝統を引き継ぎ、よりよい阿賀中学校をつくりていけるようにさせたいと思っています。

学校は比較的落ち着いた状態で 4 月をスタートしています。

そして、13 日（土）から市民体育大会等がはじまりました。また、本日から家庭訪問が始まり、明日は 3 年生全国学力学習状況調査のテストがあります。そして、4 月 26 日には PTA 総会があります。慌ただしい 4 月ですがよろしくお願ひします。

学校では、体育大会の練習が始まり、ソーランの練習も本格的になってきました。何事も一生懸命に取り組む中で前進を続ける阿賀中学校でありたいと思います。

また、今年度は広島県教育委員会から、不登校等児童生徒支援指定校の指定を受け、スペシャルサポートルームを設置しています。

そして、昨年度 3 学期から生徒の疲労回復や働き方改革等の取組みとして、土日のどちらかと平日水曜日は部活動休養日とし、それに併せて水曜日を教職員の定時退校日としています。

最後に、ブロック塀についてですが、現在呉高専側のブロック塀が崩され、これから塀を取り付ける工事が始まります。正門側は 5 月連休から本格的に工事が始まりますが、こちらの工事が大変で、穴を掘ったり、大きな木を切断したりするために大型の車両が入ったりするため、安全に工事を進めるとともに、生徒には登下校等気をつけさせたいと思います。

本日の実行委員会もよろしくお願ひいたします。

## ◇ 各委員会より

### ○ 総務委員会

4 月は委員会を設定せず、メールなどで意見交換をしていく予定です。

### ○ 成人教育委員会

クラス役員選出後の顔合わせで年間の予定などを説明させてもらい、1 回目の委員会としました。懇親会の日程など決定後、2 回目の委員会を行い詳細を決めていきたいと思います。

### ○ 安全補導委員会

4 月 24 日（水）7 時 55 分から 8 時 15 分頃までいさつ運動を行います。

お時間のある方は、ご協力お願いします。

## ○体育委員会

体育大会のPTA種目についての案内を近日中に配布してもらう予定で、5月8日（水）に、参加する保護者宛のお知らせや、当日の準備を行う予定にしています。

## ◇ 各学年の様子について

### 《 1年生 》黒田先生より

緊張感一杯で入学してきました。張り切り感満載で、全てのことを一生懸命やってくれています。初めての経験ばかりで、ついていけないところもありますが、一生懸命ついてきてくれようとしているので、こちらも一つ一つ丁寧に教えながら、早く中学校生活に慣れてくれたならなと思っています。声の大きさ、号令の姿勢の形は、最初100点満点でした。声が出なくなる時が来るかもしれません、これを持続できるようにしていきたいと思います。

### 《 2年生 》山谷先生より

教員もですが、保護者の方がご心配されるところに、クラス替えもあるのではないかと思います。1つの小学校から1つの中学校へ上がってくるということで、みんな知っている友達だと思いますが、その中でも、人間関係はあり、クラスに慣れていない生徒もいるようです。今のところは2年生も一生懸命頑張ってくれており、落ち着いて授業も進められています。先輩になり、頑張ろうという姿勢も見えてきています。ソーランの練習を見ても、教員が何も言わなくても、伝統芸能部の生徒を中心に、分からぬ生徒を教えていく姿をみると、また伝統が引き継がれている気がします。まだまだ足りないとこともあるので、指導しながら見ていいかないと感じています。気になることがありましたら、遠慮なく担任に言っていただければ、対応していきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

### 《 3年生 》中澤先生より（水谷年生が代読）

いよいよ最上級生という立場になった3年生たちが、自分たちが頑張ろうと思う事を、自分たちの力で頑張りきろうとしているようです。2月の修学旅行を学年みんなで頑張りきったことが自信になったり、1学年上の先輩たちの卒業式に出席したことで、最上級生としての自覚が芽生えてきたんだろうと嬉しく思っています。3年生として、1学期は、勉強と部活の両立を実現するために色々と苦労をすることも多いと思いますが、昨年度のさまざまな活動や取り組みを頑張りきった生徒たちだからこそ、頑張ってくれると信じて期待しています。4月以降、生徒指導面で大きなことがないのが実態です。クラス替えで細かな心配も聞いていますが、前向きに頑張ってくれると信じています。

## <今後の予定>

PTA総会

4月26日（金）14：30～

体育大会

5月18日（土）

第2回PTA実行委員会 5月14日（火）18時30分～

1年間よろしくお願ひいたします